

Sensibilizar e integrar, objetivos del programa Mujer y Discapacidad

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz, a través del Centro de la Mujer y en colaboración con el Aula Abre tus ojos y la Asociación de Discapacitados Nuevos Horizontes, ha puesto en marcha un programa denominado Mujer y Discapacidad cuyos objetivos principales son la integración de mujeres con algún tipo de discapacidad y la sensibilización de toda la sociedad.

El alcalde pedrotero, Ángel Exojo, y la concejala de la Mujer, Aurora Espinosa, visitaron a las quince alumnas que han participado en el taller de cocina, la primera de las actividades que se han desarrollado dentro de este amplio programa que se lleva a cabo con la colaboración de diversas asociaciones de la localidad. Ángel Exojo recordaba que "tal y como indica el lema de estas actividades, la discapacidad no es incapacidad y eso es, precisamente, lo que se intenta demostrar con este tipo de actividades: que las personas con algún tipo de discapacidad también pueden desarrollar cualquier tarea", señalaba el alcalde pedrotero quien añadía que "ya es hora de abandonar los prejuicios y ofrecer la igualdad

de oportunidades que necesitan estas mujeres que, en muchos casos, sufren una doble discriminación por el hecho de ser mujer y, además, por padecer alguna discapacidad ya sea física o psíquica".

Durante los tres días que ha durado este taller, las quince participantes, en colaboración con mujeres de la Asociación AFAMMER, han elaborado diversas recetas como endibias rellenas, pastel frío de atún, una ensalada, batido de fresa, empanadillas de espinacas e incluso algún postre con chocolate. Por otro lado, durante todo este mes, se están emitiendo cuñas radiofónicas en Pedro Muñoz FM grabadas por las propias mujeres y, además, se llevará a cabo un programa de radio.

El programa de actividades continúa en el mes de junio con un curso de acceso a las nuevas tecnologías que se desarrollará del 9 al 27 de junio en colaboración con el Ayuntamiento, el Centro de Internet y la Fundación Insula Barataria. Asimismo, los días 16 y 17 de junio, en colaboración con la Asociación Magenta 97, habrá pintura al aire libre. Las mujeres con discapacidad también participarán en la Escuela de Madres y Padres.

Dos detenidos por causar heridas con arma de fuego a otras dos personas

EL PERIÓDICO

La Guardia Civil detuvo el pasado 9 de mayo a dos hombres como supuestos autores de los disparos a otros dos hombres en Pedro Muñoz, tras una reyerta que se inició después de que los detenidos prendiesen fuego al vehículo de los heridos.

Los detenidos son dos her-

manos, J.A.M., de 33 años, y J.J.A.M., de 30.

La Guardia Civil tuvo conocimiento de los hechos tras sendas llamadas de la Policía Local de Pedro Muñoz y del 112. Las dos personas heridas, J. M. S. G., de 32 años, y J. M. R. C., de 26, fueron trasladadas al hospital La Mancha Centro de Alcazar de San Juan.

● Aplastante silencio en protesta por el último atentado terrorista

Políticos, trabajadores del Ayuntamiento, representantes de los cuerpos y fuerzas de seguridad, y pedroteros en general se concentraban el pasado 15 de mayo en las puertas del consistorio para guardar cinco minutos de silencio en protesta por el último atentado de la banda terrorista ETA que costó la vida a un guardia civil y causó heridas a otros cuatro.



Ángel Exojo, Beatriz Corredor y José María Barreda durante el acto.

“El Parque Empresarial afianzará el crecimiento de Pedro Muñoz”

Ángel Exojo augura el éxito de la iniciativa en la colocación de la primera piedra junto a la ministra de Vivienda y el presidente regional

EL PERIÓDICO

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, aseguró que el Parque Empresarial Pedro Muñoz Industrial, que supone la mayor inversión pública en la historia del municipio, con 15 millones de euros, que permitirá la creación de más de 230.000 metros cuadrados de suelo industrial, y generará más de 500 puestos de trabajo, "va a contribuir a afianzar decisivamente el crecimiento laboral, demográfico y social de Pedro Muñoz", destacando que ya se han presentado solicitudes de empresarios y emprendedores para disponer de parcelas por un 40 por ciento del total del suelo disponible, por lo que "podemos augurar un rotundo éxito" y "estamos hablando de prosperidad, de trabajo, de presente y de futuro, de nuevas oportunidades para todos".

Ángel Exojo, que participó el pasado lunes con la nueva ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, y con el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, en el acto de colocación de la primera piedra de este gran proyecto industrial, recordó que la solicitud a SEPES para su construcción fue una de sus primeras acciones que realizó como alcalde, a finales de 1999. Unas negociaciones y un

trabajo desempeñado por el Ayuntamiento que fueron fructíferos y que se saldaron en julio de 2000 con la firma del convenio de colaboración entre el entonces director general de SEPES y el alcalde de Pedro Muñoz, que permitían la construcción del Polígono Industrial.

"Desde entonces, el Ayuntamiento dispuso todos los medios necesarios y realizó favorablemente todas las gestiones de su competencia", precisó Exojo, de modo que en el año 2004 "la mayoría de los trámites ya estaban resueltos", a falta de la expropiación de algunos de los terrenos realizada por la Consejería a finales de 2006, tras lo que SEPES materializó la ocupación en febrero de 2007 y, finalmente, en septiembre de 2007 el Consejo de Ministros autorizó la licitación de las obras.

Por todo ello, Exojo dio las gracias "a quienes nos han ayudado con este proyecto: a autoridades de distintas administraciones y a todos los responsables y técnicos de SEPES, tanto dependientes del Ministerio de Fomento, como desde 2004 del Ministerio de Vivienda", así como "a concejales y corporaciones del Ayuntamiento desde 1999".

La construcción de este Parque Empresarial, además de su vertiente indus-

trial o de creación de puestos de trabajo, también conlleva otras actuaciones de desarrollo para Pedro Muñoz, que destacó Ángel Exojo. Así, una de ellas es la urbanización de un importante tramo de la ronda perimetral de Pedro Muñoz, en su mayor parte construida y que había sido financiada con recursos municipales. La urbanización ahora de la Avenida Carlos Moro, sumada a las existentes de la ronda perimetral y a la próximas de la Avenida de San Isidro y de la zona de la carretera de Las Mesas, contribuirá a la transformación urbana de Pedro Muñoz.

La ministra de Vivienda señaló que es una "garantía para su éxito" que este Polígono Industrial lo construya SEPES, e incidió en la creación de más de quinientos puestos de trabajo. Asimismo destacó que con la finalización de las obras "a mediados de 2009 podremos celebrar la importancia que tiene la colaboración entre distintas administraciones públicas".

José María Barreda quiso sumarse al agradecimiento que realizó Exojo "a todas las personas y administraciones" que han posibilitado la construcción de este Parque Empresarial, y también destacó la creación de puestos de trabajo.